



une pause dans le quartier d'affaires de la Part-Dieu

(Lyon, France)

Dans le centre du quartier d'affaire de la Part-Dieu, un ancien parking devient un espace boisé et vivant. La Place des Martyrs de la Résistance s'aménage en trois parties complémentaires. Au nord, ouvert la rue, un parvis métropolitain pouvant accueillir le marché, éclairé par des colonnes twists équipées de bornes foraines pour permettre les branchements électriques. Au sud, contre l'école, les luminaires en façade sont renouvelés et mettent

en avant la nouvelle fresque colorée au sol. Enfin, entouré par les arbres, le cœur habitant propose un espace de pause et de convivialité. Des tables et des zones de jeux sont éclairés par des luminaires en guinguette projetant une lumière chaude à 2700K, respectueuse de l'écosystème environnant. © Atelier Jacqueline Osty

maître d'ouvrage
SPL Lyon Part-Dieu
paysagiste
Atelier Jacqueline Osty
ingénieur
INGÉROP
conception lumière
les éclaireurs

opération
4 327 000 € HT
concours
2022
livraison
2025
surface
6000m²